



ASMA

PROA

Grupo de Infecciones Respiratorias

CONSIDERACIONES SOBRE EL TRATAMIENTO ANTIBIOTICO EN LAS CRISIS ASMATICAS

Las **recomendaciones respecto a utilización de antibioterapia** en infecciones respiratorias de pacientes asmáticos **son las mismas que en la población general**. Por tanto no está justificado tratar con antibióticos las reagudizaciones asmáticas en ausencia de neumonía o sinusitis, ni siquiera en bronquitis. (NAEPP)

A pesar de esta falta de beneficio, se sigue abusando de antibioterapia en el tratamiento de las agudizaciones asmáticas.

La exposición a antibióticos se ha relacionado con aparición de resistencias bacterianas y también con aumento en la incidencia de asma en la infancia cuando se han utilizado en gestantes.

Tampoco está justificado utilizar macrólidos por sus propiedades antiinflamatorias ni como tratamiento agudo ni crónico.

La utilización injustificada de antibióticos es **especialmente frecuente en la población anciana y tampoco hay motivos para ello.**